

Editorial

Rancagua saldrá al mundo en 2025

Los plazos para la realización del Mundial U20 avanzan rápido. Quizás contra el tiempo, se avanza en licitaciones y proyectos que permitan mejorar lo que se requiere.

Obras de importancia se realizarán no solo en el coliseo deportivo principal, como es el Estadio El Teniente, que en su historia vivirá su segunda copa del mundo, sino que también en recintos municipales que, en 2015, quedaron en óptimas condiciones con motivo de la Copa América, pero que hoy requieren de una inversión mayor para readaptarlos a los requerimientos de la FIFA.

El césped de las canchas 1 y 4 del Complejo Deportivo Patricio Melis, y también la popularmente conocida como ANFA, hoy llamada Oriente, deben ser tratadas para recibir la aprobación internacional. Las selecciones que vendrán, a contar de septiembre de 2025, tienen

que tener todo apto para un buen desarrollo de prácticas y preparación de encuentros.

En el recinto de calle Almarza, en tanto, se deben ejecutar obras como el cambio de iluminación, retoques en algunas estructuras y la construcción de dos nuevos camarines (bajo la galería 16). Las exigencias de FIFA hay que cumplirlas a raja tabla, porque así es organizar eventos de categoría mundial. Y la División El Teniente, dueña del reducto, está en eso, avanzando para cumplir.

Y ojo, no solo será el Mundial U20, sino que la capital regional también será una de las sedes de los Juegos Parapanamericanos Juveniles. Es decir, el ambiente deportivo en general estará pendiente de la ciudad. Bien por Rancagua.

RICARDO OBANDO
JEFE DE INFORMACIONES